

# Festeja Ignacio Mier que el INE reconozca existencia de fideicomisos; pide aclarar uso

“Ahora es preciso que el órgano electoral nos diga en qué se emplean esos abundantes recursos”, subrayó el legislador

**DE LA REDACCIÓN**

Luego de que el Instituto Nacional Electoral (INE) aseguró que en sus tres fideicomisos cuenta con mil 353 millones de pesos, de los cuales están disponibles 626.1 millones, y no 2 mil 500 millones de los que habló Ignacio Mier, coordinador de los diputados federales de Morena, éste celebró que la autoridad comicial reconozca que sí tiene entidades que siempre negó.

“Ahora es preciso que nos digan en qué se usan esos abundantes recursos”, subrayó en su cuenta de Twitter.

El morenista destacó que el mensaje del INE en sus redes sociales le recuerda a un candidato que quería ocultar su origen chiapaneco.

“Un día, un político avezado, intencionalmente, lo acusó de ser guatemalteco.

“Inmediatamente, el candidato mentiroso terminó reconociendo que era chiapaneco.”

Al 1º del mes en curso, el INE señaló en redes sociales que los tres fideicomisos tienen un saldo de mil 353.09 millones de pesos y no de 2 mil 500 millones.

Sólo 626.15 millones se encuentran disponibles y no pueden utilizarse para otros fines fuera de los especificados, reiteró.

Las autoridades del órgano electoral han señalado que no cuentan con recursos para llevar a cabo la consulta sobre la revocación de mandato del Presidente, luego de la decisión de la Cámara de Diputados de reducir 4 mil 913 millones de pesos al presupuesto que le solicitaron. Morena ha respondido que el instituto electoral puede utilizar los dineros de sus fideicomisos para el ejercicio citado.





▲ El INE ha señalado que no tiene recursos para la consulta sobre la revocación de mandato. En imagen de archivo, simulacro de instalación de casilla. Foto José Antonio López

